



Cheerleaders ganan competencia internacional en Estados Unidos

Fecha de impresión: 04/12/2024



El grupo de Cheerleaders de la Sede Guayaquil representó a la Universidad Politécnica Salesiana y al Ecuador en el Campeonato Internacional de Cheerleading «UCA International All Start» realizado en Orlando-Florida EE.UU, el pasado 12 y 13 de marzo del 2016.

El campeonato se desarrolló dentro de las instalaciones de Walt Disney World en el ESPN SPORTS COMPLEX, donde la UPS se enfrentó contra las selecciones de México, Canadá, Chile, República Dominicana, Costa Rica, Barbados, Colombia, Corea, Japón, Alemania e Irlanda.

Dentro de los premios obtenidos, alcanzaron el primer lugar en la categoría «*Open Coed Level 4*» y el cuarto lugar en la categoría «*Ranking de Naciones*». «Competir en un gran escenario como la UCA INTERNATIONAL ALL STAR *nos permite ganar mayor experiencia y proyectar nuestro trabajo a nivel internacional*», expresó María De los Ángeles Andrade, instructora del Grupo de Cheerleaders de la Sede.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)